

Sawada Four Seasons

Vol.38



☆サワダの春夏秋冬☆

★入社式★

天野 真優



桜も満開を迎え、新入社員の4名をあたたかく迎えてくれているような気持ちの良い春の日和に、入社式が行われました。澤田社長からは、新入社員としての心構えとして「素直な気持ちで」「感謝を忘れず」「聞きまぐれ書きまぐれ」そして「努力しよう」という4つの言葉が贈られました。

また、全員セル生産チームからのスタートとなり、仕事の基礎・基本、人としての基礎・基本を身に付けたメンバーを、各部署各チームに送り出していくこうという新たな取り組みが今年度から始まり、後輩はいつか先輩を追い抜く強い気持ち・自覚を持ってほしいという花田常務の熱い想いも伝えられました。そしてそれぞれの兄貴分となった藤井さん、津田さん、柏原さんから新入社員へ名札が渡され、我武者羅2年生からの応援メッセージが送られるなど、緊張感もありながら笑いも交えたサワダらしい入社式となりました。先輩社員の歓迎の気持ちが新入社員4人の心に届き、これから始まる仕事への不安を期待に変えてもらえた嬉しいです。

★新入社員紹介★



浦川晃斗 22歳
姫路市夢前町出身
趣味:ドライブ
一言:サワダの力になれるようにフレッシュな気持ちで頑張ります！



大浦航平 23歳
東京都八王子市出身
趣味:サッカー観戦
一言:みなさんと共に働く喜びをかみしめて頑張ります！



伊頭瑞己 22歳
和歌山県和歌山市出身
趣味:音楽、車、写真
一言:写真や出かけるのが好きなので遊びに誘ってください！



花田悠桜 18歳
加西市出身
趣味:スポーツ
一言:積極的にアピールしていきたいです。宜しくお願いします！

★卒業式★

花田 勉



1月20日にベトナム人実習生第4期生のティエン君とマン君の卒業式を執り行いました。ティエン君は現在ベトナムの HASIKAWA という会社に勤めておりサワダと同じマシニングセンターを使って仕事をしています。マン君は3月に美人な彼女と結婚しました。「早く子供が欲しい！」と言っていましたがまだ無職のようですw 2人とも日本語の勉強は続いているそうですのでサワダ精密と何かの仕事でこれからもつながれたらいいのになあと思っています。

★ 西暦 3000 年 ★

澤田 洋明



皆さん、スマホのカレンダーって何年先まであるかご存知ですか？2100年、2500年、ついに3000年…繰っても繰っても無限なんです！3分あれば西暦3000年までひとつ飛び。西暦3000年のカレンダーを見ていると不思議な感覚に陥ります。自分は確実にこの世に居ない。にも関わらず曜日が決まっていて、そのカレンダーを見ている。西暦3000年の私の誕生日は月曜日。その日に「1023才誕生日」とスケジュールを入れてみる。デーモン閣下には及びませんが…。ほんとに来るのかなあ～西暦3000年、ほんとにあったのかなあ～紀元前…

「時間」って、昔から多くの人が興味のあるテーマなんですよね。過去の話しても未来の話しても口論を感じませんか？バック・トゥ・ザ・フューチャー、ドラえもんなど、時空を越える物語には引き込まれるもの。果てしない未来なんて見えなくて当然ですが、近くて一緒に。未来は全く見えません。「今の時代は大変だー」なんてよく聞きます。でもいつの時代も大変なんだと思います。楽な時代なんてない！

貿易戦争、テロ、天災 etc…地球の裏側で起こるような事、自分の力ではコントロールできない事に人生が翻弄される時代になりました。確かに大変です。大変ですけど、やれることをやるしかない！人生たかが100年。スマホでスクロールしたら15秒ですよ？！先日の一泊研修では、みんなで未来に思いをはせました。「30年先の目標」と言われて、スラスラ出てくる人、入社して一番つらかったという感想の人、全てひっくりめでいい

BACK TO THE FUTURE

時間が過ぎました！5回くらい涙が出そうになりました。マジで！あの時間を、あの雰囲気で過ごせるサワダは、やっぱりいいねっ！ゼッタイにこのメンバーで、あの日語った姿にしましょう！思ったもん勝ち！やったもん勝ち！「夢に日付を！」ですよ！

★2018一泊研修～自ら動く～★

中村 夢月

3月17,18日に毎年恒例の一泊研修が行われました。内容は毎年違いますが共通して、技術力の向上や知識のレベルアップを狙う一般的な研修ではなく、人間力を高めるようなことを学んでいます。

今年は3KM（個人、家庭、会社の3KとMark, Management, Motivation）を用いた人生設計を社員全員で1人240個の空欄を二日かけて記入しました。近い将来でもあまり目標や理想が出てこない方も多かったのですが、なんと15年後より先まで記入する枠があり、非常に苦戦しました。

講師の藤本先生や、小林専務も3KMを行ったことがあるそうで「夢に近づくにはまず文字にして紙に吐き出さないといけない」「こうなりたいと思うだけなら忘れててしまう」「こうなりたいと書くだけで残り続ける」「自然ととなるための行動を起こせるようになる」と、教えていただきました。確かに、書き出していくうちに、自分の中で忘れていた「やりたかったこと」「なりたかったもの」を思い出せました。そして、悩みながらも書き出した自分の“なりたい姿”はいつも見返すことができ、また、意外と本当に頑張ればなれそうな気がしてくる…というよりかは、なるためにこれをすれば良いんだな～ということが以前より見えてくるようになりました。社員全員が幸せになるための一泊研修は非常に有意義なものでした。



編集 Staff

澤田 洋明	花田 勉
石元 大樹	中村 夢月
天野 真優	金井 健太

☆向上心の証明☆

★マザック勉強会★

石元 大樹

1月20日にマザック様にお越しいただき私たちが毎日使用している加工機械の特徴や構造、メンテナンス方法等の共有をする勉強会を開催しました。正しいメンテナンス方法、加工後の製品の状態で異常が見つかる等、色々学びました。機械が故障してしまうと生産が出来なくなるのでこの勉強会で学んだことを活かして日々のメンテナンスをしっかりと行っています！



←勉強会風景です！
若手からベテランまで
しっかり勉強しています！

★新入社員歓迎会&花見★

今年も花見が行われました！しかし桜が散り、しかも生憎の雨で101工場前での開催となりました…。が、幹事の人たちが事前に準備し当日も突然の大雨の中頑張って準備をしてくれました！そのおかげか花見は大盛り上がりで、新入社員紹介も楽しくできました！幹事の方、準備手伝ってくれた方有難うございました！



↓元気いっぱいの新人&兄貴分達↓



☆ママチャリ GP & 姫路城マラソン 2018 参加☆ 金井 健太

1月21日に岡山国際サーキットで開催された『ママチャリGP6時間耐久レース』に社員11人で参加してきました。ママチャリGPは6時間内に1周4kmのコースをチームで交代しながら何周できるかを競う大会でした。レースが始まり必死にママチャリを漕いだ結果、1周目はみんな倒れてしまい足がピクピクなっていました。2周3周と回数をこなしていく中で慣れていく、初参加にも関わらず114チーム中37位の好成績を残せました。来年も参加し10位以内目指せるよう頑張りたいと思います。

2月11日には姫路城マラソン2018にサワダ精密から中須賀さん、伊藤さん、中村さん、天野さんの4名が参加しました。大手前通りからスタートし夢前川沿いを走り最後は三の丸広場でゴール、距離は42,195km…考えただけでもソッとしたますが無事4人とも時間内にゴール！と素晴らしい結果を残してくれました。マラソン明けの出勤日「足が痛い」と言いながらも笑顔で「走ってよかった」と言っていました。これからもたくさんのイベントに参加し発信していくと思います。

